
Riforma  rete  ospedaliera,
vertice  di  maggioranza  a
Palermo: "salvaguardare Noto"
Martedi a Palermo riunione di maggioranza per discutere della
riforma della rete ospedaliera siciliana. L’Udc e il deputato
regionale Pippo Sorbello sono stati tra i primi a chiedere il
vertice. “L’assessore Gucciardi e il presidente Crocetta non
possono pensare di stravolgere in questo modo gli ospedali
siciliani.  Per  di  più  senza  aver  avviato  alcun  dialogo
preventivo con i territori e senza aver coinvolto o informato
la  commissione  Sanità  dell’Ars”,  dice  proprio  l’onorevole
Sorbello.
“Le critiche si sono levate da ogni dove e questo dovrebbe
fare riflettere i promotori di una riforma affrettata. C’è più
di qualcosa da rivedere e io chiaramente penso a Noto e al
proposto  declassamento  con  il  taglio  del  pronto  soccorso.
Irricevibile”,  taglia  corto  Sorbello.  Certo  che  da
quell’incontro  palermitano  “verrà  fuori  una  più  ragionata
rivisitazione  della  rete  ospedaliera  siciliana  che  lascerà
contenta anche la ministra Lorenzin”.
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